



CONFERENCIA DE RELIGIOSOS DE HONDURAS

Colonia Palmira, Calle, República de Brasil #2117 atrás de
Restaurant Gran Lin Fa, Antiguo Furiwa, N° teléfono: 22383660,
email: conferehyahoo.com Apartado #307
Tegucigalpa, M.D.C

TEGUCIGALPA, 15 DE SEPTIEMBRE 2024

CONFERENCIA NACIONAL DE RELIGIOSAS Y RELIGIOSOS DE HONDURAS DESDE LA COMISIÓN NACIONAL DE JUSTICIA PAZ E INTEGRIDAD DE LA CREACIÓN SE MANIFIESTA.

El día 14 de septiembre a tempranas horas de la noche hemos sido sorprendidos por el asesinato de nuestro hermano, amigo y compañero Juan López; a quien le hemos conocido en la base de la Iglesia y de las organizaciones ambientales como de derechos humanos siendo un hombre de fe, profundamente comprometido con la causa del Reino, un apasionado del Evangelio de la vida.

Su paso por las estructuras eclesiales, sociales y comunitarias ha sido de testimonio audaz, un hombre coherente, sencillo, cercano, líder, de fe profunda y de auténtico compromiso con la justicia y las ansias de transformación de nuestro país, por ello, en medio de su cruel asesinato el Señor lo ha encontrado como el servidor fiel. Juan, salía de celebrar la palabra de Dios en la capilla de un barrio de Tocoa, justamente en el día que celebramos la exaltación de la Santa Cruz.

Su ser de ciudadano y su deber de cristiano ha hecho posible que a nuestro hermano Juan, lo encontremos en las diversas organizaciones eclesiales, sociales y políticas, pues estaba convencido que no se puede ser cristiano separando la fe del compromiso por la verdad, la justicia, la defensa de la casa común y de los derechos humanos. Empeñó su vida en la tenaz tarea de hacer que la voz de su pueblo, se escuchara en los aparatos de la administración pública responsable de garantizar los derechos fundamentales al pueblo, por ello, desde el púlpito en la Iglesia, como en la mesa de trabajo en la alcaldía de Tocoa, y como en los diálogos en los grupos de base instó a la construcción de intereses comunes, sus convicciones de fe en el Dios de la vida lo ha hecho defender hasta con su propia vida todo bien natural que sea manipulado y utilizado para intereses particulares y mezquinos de los grupos de poder.

Desde la Conferencia Nacional de religiosas y religiosos de Honduras nos solidarizamos con la familia de nuestro hermano Juan López, con las comunidades del Valle del Aguan que se encuentran en peligro por los detractores de los bienes comunes, con las organizaciones eclesiales, sociales y comunitarias en donde nuestro hermano Juan compartió y acompañó.

Elevamos nuestra voz de protesta ante este sangriento asesinato de nuestro hermano Juan López y exigimos a las autoridades competentes la efectiva investigación y aclaración de las causas y responsables del asesinato de Juan.

Al gobierno central que lidera la señora presidenta Xiomara Castro, le pedimos que responsable y coherentemente haga uso de las facultades institucionales para esclarecer y aplicar la justicia ante el asesinato de nuestro hermano Juan.



CONFERENCIA DE RELIGIOSOS DE HONDURAS

Colonia Palmira, Calle, República de Brasil #2117 atrás de
Restaurant Gran Lin Fa, Antiguo Furiwa, N° teléfono: 22383660,
email: conferehyahoo.com Apartado #307
Tegucigalpa, M.D.C

La vida de nuestros líderes ambientalistas y sobre todo de las comunidades del Valle del Aguan está permanentemente amenazada, no podemos permitir que más vidas se sigan perdiendo sobre todo cuando se trata de hombres y mujeres de bien que construyen con tanta determinación la presencia del Reino en medio de nuestros pueblos.

Animamos a las estructuras eclesiales a sumarnos en esta demanda de justicia y compromiso en bien de los más empobrecidos, a quienes los grupos de poder siguen arrebatándoles el derecho a vivir dignamente.

Nos impulsa la fuerza del Evangelio y el fuego del Espíritu a seguir testificando que no podemos callar lo que hemos visto y que es nuestro deber profético bautismal, anunciar la Buena Noticia y denunciar las acciones de anti-reino que deshumanizan la vida y las relaciones de nuestros pueblos.

Imploramos la intercesión de nuestra madre Santa María de Suyapa, le suplicamos que venga con nosotros a caminar porque como ella creemos en cielos y tierra nuevos.

Tegucigalpa M.D.C. 15 de septiembre de 2024

JUNTA DIRECTIVA
NACIONAL

COMISIÓN NACIONAL
JPIC

